

# Illuminierte Windmühle in der Weihnachts- und Adventszeit

**Ennigerloh.** (HJH.) Noch ist es abends dunkel an der Ennigerloher Windmühle. Das aber wird sich im Advent ändern. Denn einerseits haben die Mühlenfreunde in den letzten Tagen erneut ihre Adventsbeleuchtung angebracht, damit zum ersten Advent die erste Kerze brennen kann. Und über Weihnachten vier rote Kerzen grüßen.

Andererseits soll die Mühle in den nächsten Wochen wieder durch Illumination angestrahlt und ins rechte Licht gesetzt werden. Dabei wird sie passend zum Advent erneut auch als „Moulin rouge“ weithin zu sehen sein.

Mit der illuminierten Windmühle wollen sich die Mühlenfreunde ganz herzlich bei allen bedanken, die in diesem Jahr die Windmühle besucht, besichtigt und auch dort mit ihnen gefeiert haben. Neben den zahlreichen Helferinnen und Hel-

fern, denen ebenfalls der Dank für ihr ehrenamtliches Engagement gilt, haben die vielen Besucherinnen und Besucher maßgeblich mit dazu beigetragen, dass die Windmühle auch im Jahr 2024 ein lebendiger Treff- und Veranstaltungspunkt in der Drubbelstadt war. Und das soll sie auch im kommenden Jahr sein.

